



OCTOBRE ROSE 2024

Mois de mobilisation
au cancer du sein



OCTOBRE ROSE 2024

Mois de mobilisation
au cancer du sein



Plus un cancer du sein est détecté tôt, mieux il se soigne et se guérit !



Le dépistage des cancers du sein c'est tous les deux ans de 50 à 74 ans !

En Octobre et tout au long de l'année, le Centre Hospitalier Nord Deux-Sèvres s'engage en faveur du dépistage organisé du Cancer du Sein !

- Distribution d'un **flyer d'information remis aux patients** se présentant au CHNDS durant tout le mois d'octobre (document actuel) ;
- **Venez découvrir la salle mammographie** dans le cadre de sa Journée Portes Ouvertes **le jeudi 17 octobre de 9h à 16h. Présentez-vous directement dans le service d'imagerie médicale.**
 - Comment se déroule cet examen ?
 - Comment se passe le dépistage ?
 - Échangez avec des manipulateurs en électro-radiologie médicale.
- **Vous avez détecté une masse ou une problématique particulière sur votre sein** (modification de la peau, du mamelon ou de la forme du sein ?). Un créneau d'urgences « sénologie » est ouvert sur le site de Faye l'Abbesse. *Prise de rdv au 05 49 68 29 77 (précisez au téléphone qu'il s'agit d'une urgence « sénologie »)*;
- **Actions au quartier Valette à Bressuire via le camion de la Croix Rouge les 2, 9 et 16 octobre prochains.** Une sage-femme sera présente pour sensibiliser et encourager les femmes à se faire dépister.
 - **Vous vous posez des questions sur le cancer du sein et son dépistage ?** N'hésitez pas à en parler à votre médecin traitant, une sage-femme ou un(e) gynécologue.

Pour me protéger, j'agis au quotidien sur les facteurs de risque modifiables !

- J'évite de fumer.
- Je limite ma consommation d'alcool.
- Je pratique une activité physique adaptée et régulière.
- Je privilégie une alimentation saine et équilibrée !